

Los accionistas de Ezentis respaldan por amplia mayoría la gestión y las cuentas de 2019

Madrid – 4 de junio de 2020. La Junta General Ordinaria de accionistas de Ezentis, celebrada telemáticamente en Madrid, ha respaldado por amplia mayoría la gestión del Consejo de Administración y las cuentas de la compañía durante el ejercicio 2019.

El consejero delegado, Fernando González, ha afirmado durante la Junta que “Ezentis tiene ante sí un futuro prometedor. Con 60 años de historia detrás, hoy tenemos un sólido posicionamiento estratégico y económico, siendo referencia en el sector. Nuestro modelo de negocio es una historia de crecimiento sostenido y rentable en el periodo 2014 a 2019”.

El pasado ejercicio, la compañía encadenó, por primera vez en muchos años, cuatro trimestres consecutivos de beneficios, cerrando el año con un resultado positivo de 4 millones de euros e ingresos de 455 millones de euros (un 3,4% más que en 2018), lo que demuestra, según el consejero delegado, que “tanto la gestión como el enfoque de negocio aseguran con éxito nuestra sostenibilidad y crecimiento futuro”.

Fernando González se ha referido también al efecto de la crisis sanitaria durante el primer trimestre. “Ha sido un impacto moderado, con un descenso del 8% en los ingresos en moneda constante, impacto que recoge también el efecto de la depreciación de las divisas latinoamericanas, que ha sido amortiguado por nuestro modelo de gestión, mayor cobertura natural de cobros y pagos en divisas locales y mayor generación de ingresos en euros”.

“Mantenemos nuestras perspectivas”

Según ha explicado el consejero delegado, “el efecto de la crisis sanitaria va a ser más acusado en el segundo trimestre, cuyo mayor impacto se ha producido en los meses de abril y mayo. Sin embargo, en el contexto del año y gracias a nuestro negocio esencial y resiliente y a los contratos plurianuales con que contamos, esperamos para los dos últimos trimestres una elevada recuperación soportada por las medidas adoptadas durante el primer trimestre del año”.



Ezentis, según ha afirmado el consejero delegado, mantiene sus perspectivas a medio plazo. “Esperamos doblar los ingresos en 2023, hasta 1.000 millones de euros, con un margen de Ebitda de entre el 8% y el 9%. Además, consumaremos nuestra diversificación geográfica con un peso del 65%-70% en Europa y focalización en los sectores de Teleco (60%-65%) y Energía (35%-40%). Dentro de Europa, el mercado prioritario de nuestra diversificación será Alemania, donde hay buenas expectativas en cuanto al despliegue e instalación de fibra óptica para el periodo 2021-2025”, ha asegurado.

El presidente no ejecutivo, Guillermo Fernández Vidal, ha puesto en valor el negocio “esencial” que desarrolla la compañía. “Nuestra actividad -el despliegue, operación y mantenimiento de infraestructuras de telecomunicaciones y energía-, es imprescindible para sostener y mantener en pie toda la red”, ha asegurado. “Así lo han considerado todos los países donde estamos presentes, calificando nuestra actividad como esencial e imprescindible para el funcionamiento de esas redes”.

Fernández Vidal ha querido agradecer también a todos los empleados de Ezentis su dedicación en estos difíciles meses. “Nuestros más de 12.000 empleados, a través del teletrabajo o sobre el terreno, han seguido manteniendo la red, operando el sistema, prestando y desplegando servicios de telecomunicaciones y energía, y, desde las áreas corporativas, dando el apoyo necesario para que todo siguiera funcionando”.

Además de las cuentas de 2019, los accionistas también han aprobado la reelección de tres consejeros independientes, la política retributiva 2021-2023 y el resto de acuerdos contemplados en la Junta.

“Ezentis, trabajando para el futuro”

Ezentis es un Grupo empresarial global de servicios industriales con 60 años de experiencia. En los últimos años, se ha consolidado en Latinoamérica y Europa como socio estratégico de referencia para la operación y el mantenimiento de infraestructuras para las grandes corporaciones energéticas y de telecomunicaciones internacionales. El Grupo cotiza en las bolsas de Madrid y Bilbao, con una facturación anual superior a los 450 millones de euros. España, Brasil y Chile suponen más del 85% de los ingresos del grupo.

Ezentis Investor Relations

Descárgate la [APP para iPhone](#)
Descárgate la [APP para Android](#)
www.ezentis.com

Para más información:

Dpto. Comunicación Ezentis
comunicacion.ezentis@ezentis.com
91.399 97 00